

*Avoir rencontré Jean-Marc, pour moi, c'est le feu d'artifice, le Père Noël passé avant l'heure. Mon coeur est rempli de chaleur, de joie, de bonheur, la plus grande richesse, je le savais déjà mais maintenant je le vis, c'est l'Amour !*

*C'est pouvoir le partager avec cet homme merveilleux et pouvoir continuer à avoir cette liberté de me donner aussi pour les activités artistiques auprès des enfants dans les contes, le théâtre, le clown avec mes amis et pouvoir aussi le partager avec mes enfants. Cet homme est tout simplement merveilleux et c'est avec moi qu'il a décidé de partager sa vie...  
Je suis heureuse.*